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2015―2016年度 会長 浅田裕二 、幹事 中島眞市 

 

 

2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                 例 会 記 録  

第１８１２回例会 

平成 28年 5月 11日(水)12：30～ よいとこ井波  

１．点 鐘 ：浅田会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．ゲスト：小林誠氏(南砺ローターアクト：第 2610地区

ローターアクト代表)：紹介者 長谷川青少年奉仕委

員長  

５．月結婚記念日：長田正勝会員(28日：欠席) 

  

６．月誕生日：山本武夫会員(10日)河合耕一会員(30日) 

  

７．会長の時間：先日、射水 RC創立 35周年があり、大

変盛大なパーティーがあり、記念講演は、共同通信の

方の話で大変良かったそうです。私ごとですが、南砺

市議会も合併 12年目となり、秋には選挙ですが、ま

だまだ、地域格差を感じております。如何にせん。 

   

８．理事会報告・幹事報告：①5月予定について：5/11 青

少年奉仕月間にちなんで(長谷川会員) 5/18 卓話(宮

窪会員) 5/25 卓話(小西会員)②熊本地震義援金等に

ついて：大震災なので、1 名 5000 円を各自の口座か

ら引き落とし、クラブで 10万円。③地区大会の準備

状況(坂井委員長)：10/23 立食で行う、余興はスキヤ

キ。10/22前夜祭は、福光もちつき太鼓を呼ぶ計画あ

り。6/21 に実行委員会あり。④次年度会長テーマ、

会員増強、「ロータリーデー」について、山本武夫エ

レクトより。⑤庄川観光祭クリーン作戦：6/5(日)午前

7 時。ジャンパー着用。⑥観桜会決算：会員 9000 円

家族 6000円、不足会負担で。⑦6/22最終例会(納会)

は、現会長幹事慰労会に。⑧近隣クラブ例会変更は、

事務局に確認。⑨その他：事務局阿部さんが復帰され

ました。(皆さんに、内祝い頂きました。) 
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９．出席委員会報告：本日、20名中 16名(出席率 80％) 

  

１０． 委員会報告：①広報委員会(三谷委員長)：「友」

早読みから、今月は「青少年奉仕月間」関連の記事が

たくさん掲載されています。表紙の写真は、なかなか

良い出来栄えです。②山本武夫会長エレクト：次年度

会長テーマ「奉仕と親睦を礎に、友情の輪を拡げよう」

にしました。活動報告書を準備する時期になってまい

りました。次期委員長さんには、活動予定を 5 月 25

日までに、事務局に提出をお願い致します。次年度の

会員増強は 2名を考えております。「ロータリーデー」

についても、地区大会終了後あたりで、皆様の御協力

を得ながら、ロータリーの活動を PRし、会員候補者

をお誘いし会を催したいと思います。 

１１． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 6名) 

中島幹事：昨日は、7 回目の新幹線で東京出張でした。

やっぱり疲れます、次からは飛行機に！ 

河合会員：誕生祝に感謝！月末には 68歳。先月末の植

樹祭には、皆さんから多くの募金有難うございま

した。クラブからも協賛金頂きました。感謝致し

ます。 

山本武夫会員：RAの小林さん、ようこそ。卓話を宜し

く。誕生祝に感謝、昨日、64 歳に！あと 1 年で、

前期高齢者です。 

 

 卓話「無題」 

小林誠氏(南砺ローターアクト：地区代表) 

 小林氏：本日はお招きいただき有難うございます。昨年

に続いて 2回目です。本日は、我が南砺 RAC(ローターア

クトクラブ)の 1年間の活動を紹介いたします(資料あり)。 

年 1回、アジア第 2ゾーン会議があり、今年度は 2015年

8月岐阜で開催されました。また、12月第 1回 RAJapan

総会が東京で開催され、2016 年 3 月には全国 RA 研修会

が京都で開催されました。2610 地区には、現在６クラブ

74 名の会員がいます。富山には、砺波と南砺の２クラブ

のみ。もっと増強したいです。 

 

 

 

この後、入会のきっかけや親クラブとの関係(補助金など)、

OBの RCへの入会率などの質疑応答がされました。 

 

 

 

(本日会報担当：山本武夫会員) 


